
 

 

 

巴拉圭教育部（MEC）在“零飢餓論壇”上分享學校供餐

情形 

駐巴拉圭共和國大使館教育參事處 

在巴國國會會議廳，“零飢餓論壇”已於 2022 年 9 月 7 日（週

三）舉行，這是參議院反飢餓與營養不良議會陣線在聯合國糧食組織

等的支持下發起的一項倡議，包含聯合國糧食組織(FAO)、聯合國兒

童基金會 (UNICEF)、世界衛生組織 (WHO) 和西班牙國際合作署 

(AECID)。教育和科學部長 Nicolás Zárate Rojas 參與，並呈現重要的

國家和國際參考資料。 

根據承諾為保障全體人口獲得充足和健康食物的人權國家政策

做出貢獻，提出了充足食物人權架構法案。 

Nicolás Zárate 部長指出，考慮到食物會影響學生的智力發展，

所討論的主題非常重要。“一個在教室裡挨餓的男孩除了吃飯和學習

之外什麼都不想，學習不是他的優先事項。這會導致疾病和生活質量

下降。這是一個可悲的現實，”他感嘆道。 

他還補充說，關於第 5,240/14 號法律規定的學校供餐，由他負

責的部門僅負責在亞松森執行，其餘各省負責各省和市。 

他表示，在 2020 年和 2021 年，由於疫情，政府實施了食品包

的配送，不僅有利於兒童，也有利於家庭本身，2022 年首都覆蓋率達

到 100%。為不同教育機構提供新鮮菜餚，包括早餐、午餐、小吃、

小吃和學校晚餐。 

他強調，教育部(MEC) 有一個學生登記系統 (RUE)，這是一個

工具，可以確定誰使用這項服務，並提到如果他們的孩子需要或不是

這種食物。“對於一個沒有足夠資源的國家來說，我們必須能夠說我

可以養活我的兒子，我承擔責任。他們到達了我們無法到達的地方”，

他指出。 

他敦促立法當局始終以科學嚴謹的態度推廣與食物一樣敏感的

主題。我們現在正在處理教育轉型的問題，這不僅是教育體系的變革，

也是巴拉圭的變革，讓公民能夠在課堂、生活和家庭中獲得幸福。我

們想給予孩童力量。如果沒有適當和健康的食物，這是不可能的。如



 

 

 

果我們沒有這個，我們將無法成功實施教育轉型”，他警告說。 

最後，他報告說，就本案亞松森、省和市之間的食品費用為 1.04 

億美元，在最佳情況下為 4.5 億美元，以滿足全國的所有需求。 

撰稿人/譯稿人：陳鈺林簡譯 

資料來源：2022 年 9 月 7 日巴拉圭教育部新聞稿 

https://www.mec.gov.py/?ref=301105-mec-comparte-datos-sobre-alimentacion-

escolar-en-foro-hambre-cero 

 

  


